

## ¿Fanáticos o seguidores?

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

- Tema:** ¿Eres un fanático de Jesús o un seguidor? (Tiempo ordinario 19 (24) 16to Domingo después de Pentecostés, Año B)
- Objetos:** Algunos artículos que una personas pueda utilizar como vestimenta o para demostrar que son fanáticos de una persona en particular, grupo o equipo deportivo.
- Escritura:** "Entonces llamó a la multitud y a sus discípulos. —Si alguien quiere ser mi discípulo —les dijo—, que se niegue a sí mismo, lleve su cruz y me siga" (Marcos 8:34 - NVI).

¿Has sido parte de un club de fanáticos? Algunos de ustedes puede ser que ni siquiera sepan qué es un club de fanáticos de una persona muy conocida, grupo musical o un equipo deportivo. Si eres un fanático de un equipo deportivo, puedes usar una camiseta que tenga el nombre del equipo y su mascota. Si eres un fanático de un cantante o de un grupo musical, posiblemente tengas sus afiches decorando las paredes de tu cuarto.

Una cosa que he notado sobre los clubes de fanáticos es que el número de miembros que el club tenga depende de cuán popular o exitosa es la persona o el equipo. Si un equipo deportivo gana muchos juegos, probablemente tendrán muchos fanáticos. Pero si comienzan a perder, muchos de los fanáticos comienzan a alejarse (¡Hace unos años los fanáticos de uno de los equipos deportivos fueron al juego con una bolsa de papel sobre sus cabezas para esconder su identidad!). Si un grupo musical tiene una buena acogida, lograrán tener muchos fanáticos, pero si dejan de tener música que se escuche y venda, muchos de los fanáticos se alejarán.

Cuando Jesús estaba en la tierra, tenía muchos fanáticos. Al viajar haciendo milagros, como el de alimentar a 4,000 personas con siete panes o hacer ver a un ciego, hacía que tuviera fanáticos que le siguieran. Pero, ¿sabes qué? Jesús no estaba interesado en tener una fanaticada, él deseaba seguidores. Un día le dijo a un grupo de personas: "Si alguien quiere ser mi discípulo (mi seguidor), que se niegue a sí mismo, lleve su cruz y me siga. El que quiera salvar su vida, la perderá; pero el que pierda su vida por mi causa y por el evangelio, la salvará."

Ser seguidor de Jesús significa mucho más que ser miembro de un club de admiradores. Es más que usar una camiseta que diga "Amo a Jesús", un brazalete QHJ (¿Qué haría Jesús?, o WWJD - What Would Jesus Do - según sus siglas en inglés) o una cadena con una cruz. Significa seguir las enseñanzas de Jesús diariamente. Significa alcanzar a los pobres, alimentar a los hambrientos, ser amigo de los que no tienen amigos y amar a los que no son amados. En otras palabras, es necesario demostrar a todos los que nos encontramos el amor que Jesús demostró . Esto es lo que separa a los fanáticos de los seguidores.

¿Deseas ser un seguidor o estás satisfecho con solo ser un fanático?

Padre, ayúdanos a ser más que fanáticos. Ayúdanos a ser creyentes verdaderos y seguidores de Jesús. En su nombre oramos, amén.

[Actividades grupales interactivas](#)

[Página para colorear](#)

[Crucigrama](#)

[Palabras secreto](#)

[Laberinto](#)

[Sopa de letras](#)

[Boletín para niños \(DOC\) \(PDF\)](#)

